

## Zu Gast in Almería – Unser Schüleraustausch 2026

Zehn Schülerinnen des Gymnasiums Ebingen reisten vom 1. bis 8. Februar gemeinsam mit den Spanischlehrerinnen Alena Sauter und Vera Heinzelmann nach Almería in Andalusien. Der Schüleraustausch mit dem *IES Los Ángeles*, der seit vielen Jahren erfolgreich besteht, bot erneut die Möglichkeit, das spanische Alltagsleben in Gastfamilien kennenzulernen und die Sprachkenntnisse intensiv anzuwenden.

Der Aufenthalt begann am Sonntag mit der Ankunft am Flughafen in Málaga, wo die deutschen Schülerinnen von ihren Austauschpartnern und deren Lehrkräften herzlich empfangen wurden. Im Anschluss blieb Zeit für einen gemeinsamen Spaziergang durch das Stadtzentrum und den Hafenbereich von Málaga.

Am Montag erfolgte die offizielle Begrüßung durch den Schulleiter des *IES Los Ángeles*. Nach einem typisch spanischen Frühstück mit *Churros* und heißer Schokolade stand ein Besuch des Naturkundepavillons der Universität Almería auf dem Programm. Am Nachmittag fand eine Willkommensfeier in der Schule statt, bei der sich Gastfamilien, Schülerinnen und Schüler und Lehrkräfte begegneten und ein vielfältiges Buffet mit hausgemachten spanischen Spezialitäten genießen konnten.

In den folgenden Tagen erwartete die Gruppe ein abwechslungsreiches Programm aus schulischen und kulturellen Aktivitäten. Nach einer kreativen Einheit im Kunstunterricht wurde die Stadt Almería erkundet. Auf dem Programm standen unter anderem die beeindruckende Festung *Alcazaba*, die Kathedrale sowie die historische *Plaza Vieja*. Dabei erhielten die Schülerinnen und Schüler interessante Einblicke in die Geschichte, Traditionen und Besonderheiten der Region.

Ein geplanter Ausflug nach Granada musste aufgrund von Wetterwarnungen leider kurzfristig abgesagt werden. Stattdessen wurde die Zeit für gemeinsame Aktivitäten mit den Gastfamilien sowie für weitere Erkundungen in Almería genutzt. Ein besonderes Highlight stellte der Besuch von *Fort Bravo* in der Wüste von Tabernas dar. Die bekannte Westernkulisse, in der zahlreiche internationale Filme gedreht wurden, bot einen spannenden Einblick in die Filmgeschichte der Region und bleibt sicherlich in besonderer Erinnerung. Am Wochenende verbrachten die Schülerinnen und Schüler viel Zeit mit ihren Gastfamilien und lernten dabei weitere Orte der Provinz Almería kennen, darunter das Naturgebiet *Cabo de Gata*.

Die Woche verging wie im Flug und war für alle Beteiligten eine bereichernde Erfahrung. Neue Freundschaften sind entstanden, Sprachkenntnisse wurden vertieft und viele unvergessliche Erinnerungen gesammelt. Die langjährige Partnerschaft mit dem *IES Los Ángeles* soll auch in Zukunft fortgeführt werden, um weiteren Schülerinnen und Schülern diese bereichernde Erfahrung zu ermöglichen.





